



Infobrief: „Nathrath Aktuell“
Ausgabe: Winter 2013

Liebe Eltern,

Der Sturm „Xaver“ hat uns lange in Atem gehalten. Dennoch grüße ich Sie ganz herzlich zum Ausklang in diesem Jahr. Noch wenige Tage verbleiben bis zu den Weihnachtsferien.
Gönnen wir uns einen kleinen Rückblick ...

• **Lehrerkollegium**

Die Verjüngung unseres Kollegiums schreitet fort: Wir begrüßen ganz herzlich Herrn Jens Maaßen als Lehramtsanwärter. Herr Maaßen hat sein 1. Staatsexamen bestanden und bereitet sich als Referendar im nächsten Jahr auf seine 2. Prüfung vor. Er unterrichtet die Fächer Mathematik und Englisch. Herzlich willkommen im Kollegium.

• **Schulsozialarbeit**

Letzte Woche ging eine Mitteilung durch die Wuppertaler Presse, die uns alle sehr erleichtert hat: Schulsozialarbeit geht vorerst weiter. Die gute Nachricht kam gerade richtig zur Weihnachtszeit. Für unsere Schule heißt das: Herr Poschitzki bleibt bei uns und kann seine gute Arbeit fortführen. Diese Unterstützung ist so wichtig für die Kinder, die Eltern und für uns Lehrerinnen.

• **Schulkonzert in der Stadthalle**

Anfang Dezember kamen unsere 4. Klassen wieder mal in den Genuss eines Schulkonzerts. Dieses Jahr gab es „Peer Gynt“ von Edvard Grieg. Das Wuppertaler Sinfonieorchester und die Stadthalle sorgten wieder für eine einzigartige Atmosphäre. Den Schülern hat es unglaublich gut gefallen, manche behaupten sogar, es sei das schönste Konzert gewesen, das sie jemals gehört hätten.
Ende Januar dürfen sich dann die 2. und 3. Klassen von Prokofjews „Peter und der Wolf“ begeistern lassen. Wir freuen uns schon jetzt auf diese Aufführung.

• **Weihnachtsgeschichte**

Auch in diesem Jahr machten sich die Kinder der Theater-AG wieder auf den Weg zur Krippe in Bethlehem. Diesmal waren sie als Hirten unterwegs, die dem neugeborenen Gottessohn ihre Geschenke bringen wollten. Der kleinste Hirte wurde dabei von einem großen Räuber verfolgt. Als die beiden schließlich bei Maria, Josef und dem Jesuskind angekommen waren, war aus dem großen Räuber ein großer Hirte geworden. Der kleine Hirte hatte ihm nämlich durch sein Verhalten gezeigt, welches Geschenk dem kleinen Gottessohn die größte Freude bereitet - das Geschenk der Liebe zu den Menschen, denen man begegnet.

• **Fundsachen**

Vermissen Ihre Kinder noch Strümpfe, Hosen, Schuhe, Mützen, Handschuhe, Schirme oder Jacken? Dann melden Sie sich bitte schnell bis zu den Weihnachtsferien bei Herrn Hacke. Alle „Fundsachen“ werden danach einer gemeinnützigen Einrichtung gespendet. Schauen Sie bitte in unsere Körbe im Eingang. Wir haben viele und gute Kleidungsstücke im Angebot ...

